## La acción de Ecopetrol ha caído más de 35,8% desde su máximo del año

BOLSAS. A PESAR DE QUE AYER LA ESPECIE DE LA PETROLERA SUBIÓ 2,89%, SE MANTIENE POR DEBAJO DE LOS \$3.000, Y SU COTIZACIÓN ES INFERIOR AL PRECIO OBJETIVO QUE LE DAN LOS ANALISTAS

**BOGOTÁ** 

A pesar de que los títulos de Ecopetrol venían al alza en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) durante la primera parte de 2022, dado el aumento de los precios del petróleo tras la invasión rusa a Ucrania, y que ayer tuvieron un repunte de 2,89%, las acciones han caído más de 35,8% desde su máximo del año, pasando de \$3.607 el 5 de abril, a \$2.315 al cierre de ayer.

La especie de la petrolera nacional está 29,3% por debajo del precio objetivo promedio que le dan los analistas de \$3.276,58, según datos de Bloomberg. El valor más alto se lo da Casa de Bolsa (\$3.600), seguido de Grupo Santander (\$3.358), Davivienda Corredores (\$3.300) y JP Morgan (\$3.300).

Con unos resultados financieros históricos (ganancias por \$17,1 billones en el primer semestre), 30,8% de los analistas recomienda comprar la acción, 61,5% mantenerla y 7,7% vender. Sin embargo, la especie se mantiene por debajo de los \$3.000.

Para Arnoldo Casas, director de inversiones en Credicorp Capital, el comportamiento del título en la BVC se explica, en parte, por "la coyuntura general de los mercados emergentes frente a el ajuste de las tasa a nivel internacional. Esto, a pesar de que este año Ecopetrol va a registrar las utilidades más altas de su historia".

Así mismo, los precios del crudo han caído desde que alcanzaron máximos por encima de US\$120. Al cierre de esta edición, el barril de Brent, de referencia para Colombia, cotizaba alrededor de los US\$96,68; mientras que el West Texas Intermediate (WTI) estaba sobre los US\$89.16.



Además del panorama internacional, la coyuntura local también tiene impacto sobre la acción de la petrolera nacional, en especial en lo referente a las ideas y propuestas del nuevo Gobierno en cuanto a la industria de los hidrocarburos.

"Las acciones se basan en expectativas futuras y en confianza. Hay incertidumbre de si el petróleo va a seguir sobre los US\$90 y si viene una recesión mundial, eso en cuanto al contexto geopolítico. En cuanto al contexto local, el nuevo

Gobierno no ha hecho sino hablar de ir en contra de los proyectos que tiene *Ecopetrol*, no se sabía quién era la ministra de *Minas y Energía*, que se supo el fin de semana, entonces la acción ha caído por varias razones", indicó Andrés Moreno, analista financiero y bursátil.

El experto señaló que es clave que haya claridad en cuanto a cuáles de las propuestas del nuevo Gobierno se llevarán a cabo en la industria en cuanto a contratos de exploración y el fracking. Además, será im-



Andrés Moreno Analista financiero v bursátil

"Las acciones se basan en expectativas futuras y en la confianza. Hay incertidumbre de si el petróleo va a seguir sobre los US\$90 y si viene una recesión mundial".

\$3.276,58

ES EL PRECIO OBJETIVO PROMEDIO QUE LE ASIGNAN LOS ANALISTAS A LA ACCIÓN. EL VALOR MÁS ALTO SE LO DA CASA DE BOLSA (\$3.600).

Síganos en:



www.larepublica.co
Con más información sobre la caída
del Msci Colcap con corte a julio.

portante la estabilidad política, tributaria y jurídica.

"La Nación es dueña de 88% de Ecopetrol. Gustavo Petro va a cambiar la Junta Directiva y vamos a esperar a ver a quién nombra. El Gobierno es el que va a dirigir Ecopetrol en adelante y, entonces, es racional que cualquier inversionista o fondo institucional extranjero no invierta hasta tener tranquilidad en cuanto al futuro", dijo Moreno.

